

Que s'est-il vraiment passé

Sur le dernier livre d'Hillary Clinton - et de ce qui s'était passé d'autre

#Clinton

Pour certains, les politiciens célèbres aiment écrire des livres. Même Hillary Clinton ne fait pas exception à la règle. Ainsi, au début du mois de septembre 2017, ses éditeurs ont annoncé que son livre s'intitulerait «What happened».

L'ancienne candidate à la présidence tentera de révéler de manière apparemment amicale et sans faille ce qui a aidé Donald Trump à remporter l'élection de novembre 2016. Le livre présentera de nombreuses impressions personnelles et expliquera comment le résultat de l'élection a été obtenu. Le nom de l'auteur semble être plus important que le contenu de ce livre lui-même et en le lisant, on peut rapidement se rendre compte que le livre est plus un moyen de remplir à nouveau les comptes bancaires de Clinton, plutôt que de fournir des faits sérieux. .

Néanmoins, il existe de nombreux documents passionnants que la politicienne en faillite pourrait écrire dans ses livres, même aujourd'hui, pour tenter de répondre enfin aux questions lancinantes de nombreuses personnes. Nous pourrions aider Hillary Clinton. En fait, cela avait commencé il y a de nombreuses années ...

Les gens meurent. C'est comme ça. Malheureusement, beaucoup trop d'accidents de la route impliquant des voitures, des avions et autres véhicules mobiles. Il y a aussi les nombreux cas de meurtres tristes dans le monde entier, quelqu'un est tué pour toutes sortes de raisons présumées.



Cependant, les nombreux accidents d'avion, meurtres et suicides de personnes qui avaient côtoyé Bill et Hillary Clinton au cours des dernières décennies appellent à être dévoilés et à être traités, même si les Clinton ont dû travailler avec un grand nombre de personnes. dans leur carrière - et bien sûr, ne sont pas automatiquement responsables de chaque décès lié à l'un de leurs anciens collègues et associés.

Ron Brown

Par exemple, il y a le cas de **Ron Brown**, premier Afro-Américain à occuper le poste de secrétaire au Commerce lors du premier mandat de Bill Clinton. Brown est mort **en avril 1996 dans un avion crash à Dubrovnik**. Il a été impliqué dans un scandale entourant la vente de la base militaire navale de Long Beach à l'armée chinoise peu avant sa mort, vente qui a ensuite été interdite par le FBI. Il n'a pas immédiatement répondu aux questions d'une commission du Comité à ce sujet en 1996, mais a décidé de prendre l'avion pour la Croatie. Lors d'une réunion avec Bill Clinton à la Maison Blanche, Ron Brown aurait été scandalisé et aurait déclaré qu'«il ne descendrait pas seul». Peu de temps après son embarquement dans l'avion.

L'appareil s'est écrasé aux alentours de 14 heures contre une petite colline proche du début de la piste. Les cinq avions précédents n'ont signalé aucun problème d'atterrissage. Le temps n'avait pratiquement pas d'importance. Les pilotes n'ont envoyé aucun avertissement ou signal d'alarme avant l'écrasement. Selon les rapports officiels, il n'y aurait eu aucun enregistreur de boîte noire ou de cockpit dans l'appareil militaire de l'armée de l'air.

Le seul survivant sur 34 morts est le Sgt. Shelley Kelly, deux enfants, mariés, hôtesse de l'air très professionnelle et attrayante; au moment de l'accident, elle se trouvait à l'arrière de l'avion. Quatre heures et vingt minutes exactement après le crash, des forces spéciales de l'armée croate se rendent sur les lieux de l'accident. Ils trouvent Shelly Kelly en vie. Mais un peu plus tard, alors qu'elle se rendait à un hôpital en hélicoptère, elle mourut subitement - officiellement par une coupure de l'artère fémorale.

Peu de temps après l'accident, les autorités américaines ont ordonné que les 35 cadavres soient réduits en cendres.

Comme si tout cela ne devait pas déjà être assez merveilleux, les événements deviennent encore plus époustouflants quand non seulement un contrôleur de la circulation aérienne, mais le responsable de l'ensemble du contrôle du trafic aérien de cet aéroport de Dubrovnik, Niko Jerkui?, est retrouvé mort chez lui le 8 avril 1996 avec une balle dans la poitrine - exactement cinq jours après le crash de l'avion avec Ron Brown et de nombreux autres passagers à bord. **Le rapport de la police bosniaque indique qu'il s'agissait d'un suicide**, la police locale de Dubrovnik n'en a pas dévoilé les détails jusqu'à aujourd'hui. Les autorités américaines décident de ne pas enquêter sur cette affaire.

Le 12 septembre 1996, environ cinq mois après la catastrophe, Robert Kenneth Dornan, membre du Congrès républicain et membre du Comité de la sécurité nationale, a le mot devant le Congrès américain. L'ancien pilote de l'armée de l'air, Dornan, **parle sur les scandales de l'administration Clinton** et exprime également ses réflexions sur l'accident d'avion et la mort de Shelly Kelly - qu'il a personnellement connue - à partir de **page H10359**.

Bill Shelton et Kathy Ferguson

Lors d'un procès intenté contre Paula Jones en 1994 pour harcèlement sexuel, un témoin important est décédé. Dans le procès de Paula Jones contre le président américain Bill Clinton, Kathy Ferguson, ex-épouse de Danny Ferguson, un soldat de l'armée de l'Arkansas qui, selon Paula Jones, l'avait escortée jusqu'à la chambre d'hôtel de Bill Clinton. Il a également été cité comme témoin dans l'affaire Paula Jones.

Ex-épouse de Danny Ferguson **Kathy Ferguson a été retrouvée morte sur le canapé de son appartement le 10 mai 1994**. Le rapport de police affirme qu'elle lui a mis un pistolet sur la tête et a appuyé sur la gâchette. Le rapport cite en outre une «lettre d'adieu, rédigée à l'évidence par la défunte elle-même», qui se trouvait à côté d'elle et dans lequel elle avait décrit des problèmes relationnels avec son petit ami Bill Shelton. La note n'a jamais été officiellement vérifiée avec son écriture réelle.

Un pistolet semi-automatique de calibre .380 (construit par Arcadia Machine Tool en Californie) a été retrouvé sur le sol, non loin de sa main gauche, et qu'elle aurait pris à son petit ami Bill Shelton. Une balle a été retrouvée dans un cendrier à l'extrémité gauche du canapé, à côté de la femme droite. La balle correspondante a été retrouvée dans le plafond situé dans le coin supérieur gauche de celle-ci.

C'était une balle en plomb de calibre 38. Certaines balles en plomb et leurs obus ne peuvent pas être utilisés dans des armes à feu semi-automatiques. Des cartouches en forme de conique - comme celles appartenant à la balle et à la coquille de calibre 38 retrouvées - bloqueraient le mécanisme de chargement d'une arme de poing semi-automatique au niveau du canon.

Un voisin aurait clairement entendu un policier parfaitement en vue que la mort de Kathy «constituait un meurtre. Aucune chance que la balle ne finisse dans le plafond dans cet angle».

Certains des visiteurs à l'enterrement ont signalé un large trou capitonné sur le côté droit du crâne de Kathy, qui s'allait jusqu'à l'œil droit. Le côté gauche du crâne de Kathy semblait intact à plusieurs amis proches - contrairement au rapport médical officiel.

Puis, deux semaines après la mort de Kathy Ferguson, son petit ami Bill Shelton a été retrouvé mort devant la tombe de Kathy. Selon le rapport de police, le policier se serait tué en raison d'une dépression, d'un coup dans la tête derrière l'oreille. À côté de son cadavre, il y avait une note avec les mots: «Je ne peux plus le supporter».

Kathy a fait une déclaration notariée à un docteur Samuel Henson, affirmant qu'elle «souhaitait en savoir peu sur les méthodes des soldats de l'Arkansas State Troopers et de son ex-mari, Danny Ferguson».

En passant, l'affaire Paula Jones s'est terminée par un règlement à l'amiable en 1998. Bill Clinton a payé 850.000 dollars US.

Kathy Shelton

Environ vingt ans avant la mort de Kathy Ferguson et de Bill Shelton, une fillette de 12 ans, Kathy Shelton, a été violée brutalement par le travailleur d'usine Thomas Taylor, âgé de 41 ans, à Springdale, dans l'Arkansas.

Les preuves étaient accablantes. Les résultats de laboratoire avaient révélé que le sperme de Taylor était mélangé au sang de Kathy dans ses sous-vêtements. Kathy était inconsciente depuis un certain temps après le viol et a dû être piquée à plusieurs reprises dans ses parties génitales à l'hôpital. Les médecins lui ont dit qu'elle ne pourrait jamais avoir d'enfants.

Le 13 mai 1975, l'État de l'Arkansas accusait Thomas Taylor de viol au premier degré, passible d'une peine pouvant aller jusqu'à 30 ans de prison.

Taylor se voit assigner un avocat mais demande une femme comme avocat. Peu de temps après, Hillary Rodham Clinton, 27 ans, en a un. Elle a par la suite affirmé dans des déclarations contradictoires qu'elle avait pris la cause parce qu'elle avait soit (a) «serait-elle favorable au procureur?», ou b) «avait été condamnée par la juge contre son gré à se saisir de l'affaire».

Comme le laboratoire d'investigation découpe les résultats des sous-vêtements et les jette après l'examen (!), Clinton se rend à New York avec les sous-vêtements restants et les présente à un expert légiste renommé. Il estime que les quelques traces restantes dans les sous-vêtements ne seraient pas suffisantes pour effectuer une analyse appropriée de l'équipe de défense. De retour dans l'Arkansas, Hillary Clinton présente ces résultats, ainsi que le curriculum vitae de l'expert basé à New York, dont le prix a presque été adjugé à un prix. Impressionnés par ces conclusions, les procureurs entament des négociations en vue d'un plaidoyer.

Bien que Kathy Shelton, élevée par une mère célibataire, ait été battue à plusieurs reprises du poing de Taylor pendant le viol, Hillary Clinton fait venir un certain nombre d'évaluateurs psychologiques et accuse le jeune homme de 12 ans d'avoir «tendance à rechercher des hommes plus âgés et à s'engager en fantasmant,» et que «les enfants du début de l'adolescence ont tendance à exagérer ou à romancer leurs expériences sexuelles», en particulier «les adolescents dont les familles sont désorganisées», comme celle de Kathy Shelton, a dit Clinton.

Les [enregistrements audio de l'interview d'Hillary Clinton](#) avec un journaliste des années 1980 à propos de l'affaire méritent d'être écoutés.

Les accusations de Thomas Taylor ont été réduites à la caresse illicite d'un mineur. Il a été condamné à un an de prison mais n'a servi que deux mois.

Barbara Wise et Charles Meissner

Barbara Wise, employée du ministère du Commerce, travaillait sous les ordres de Ron Brown jusqu'à la mort de son chef. Elle a été retrouvée morte dans son bureau verrouillé à Washington DC le 29 novembre 1996. L'examen a révélé qu'elle avait été gravement blessée et contusionnée au corps tout entier. la tête aux hanches et a été brutalement battu.

Dans le contexte de la mort de Barbara Wise, John Huang, responsable des dons du parti pour les démocrates aux États-Unis, est douteux. Il a d'abord été embauché par Ron Brown et a reçu l'autorisation de sécurité du ministère du Commerce. Même après que Huang ait officiellement continué à travailler uniquement en tant que gestionnaire des dons pour le parti démocrate, il avait passé un contrat avec le directeur de la politique économique internationale du ministère du Commerce, Charles Meissner, et avait obtenu l'accès à des informations confidentielles. Charles Meissner est décédé avec Ron Brown en avril 1996 dans l'accident d'avion en Bosnie.

Un rapport du Congrès américain daté du 23 juin 1999 éclaire davantage le «[Scandale de la sécurité nationale de Clinton et sa dissimulation](#)». Les liens entre John Huang et les Clinton sont notamment mentionnés à la page 2. [Un autre rapport du Congrès des États-Unis de 1998](#) décrit également une vente de technologie à la Chine. Un mois avant ce rapport, le [avait déjà mis en garde sur](#) ces questions. Le

nom Loral Corporation continue de figurer dans ces rapports, une entreprise qui, selon les dires du Congrès, aurait agi en tant que médiateur de transfert de technologie illégal, tout en étant un généreux donateur des démocrates.

Les raisons du meurtre de Barbara Wise n'ont jamais été révélées, et rien n'explique non plus pourquoi elle a été brutalement battue. Selon les déclarations des enquêteurs, aucune caméra de l'immeuble tout entier n'a enregistré les événements de ce jour ou de cette nuit.

Bill Clinton [interrompt ses vacances à Camp David le matin de la mort de Barbara Wise](#), entre dans l'hélicoptère présidentiel 'Marine One' et s'envole pour Washington, DC.

Un journaliste qui constate la disparition de Bill Clinton demande immédiatement pourquoi le président interromprait ses vacances. Le secrétaire de presse, Mike McCurry, répond sur place:

«Le discours d'inauguration du président [1997, deuxième mandat] doit être terminé d'ici lundi [fin novembre 1996]. M. Clinton a besoin de livres de recherche, par exemple de poèmes. Il a décidé de rentrer à Washington pour prendre ces livres».

Lorsque le journaliste lui a demandé si le transport de ces livres ne pourrait pas être effectué de manière plus économique, l'attaché de presse a répondu: «Bien sûr...»

Ed Willey

L'avocat Ed Willey, fils d'un important sénateur de Virginie, a été retrouvé mort le 29 novembre 1993 dans les bois du comté de King et de Queen, en Virginie. Selon le rapport de police, il s'était tué d'un coup de pistolet dans la bouche.

La poudre à canon a été trouvée uniquement sur la main droite du gaucher Ed Willey, la position de ses mains n'étant pas du tout une théorie du suicide, aucune balle ne pouvait être localisée et la coloration rougeâtre et attrayante de la peau et du corps sous-jacent. Les cellules (livor mortis) - et qui commencent à apparaître environ 30 minutes après le décès - n'étaient visibles que sur la partie arrière du corps d'Ed Willey, retrouvé avec le visage et le ventre sur le sol.

Des lettres ont été trouvées sur le bureau d'Ed Willey qui racontaient une pénurie d'argent, des centaines de milliers de dollars qu'il fallait payer «à des personnes mauvaises».

Presque à peu près au même moment de la mort d'Ed Willey, son épouse, Kathleen Willey, a rencontré le président des États-Unis, Bill Clinton, à la Maison-Blanche. Kathleen a travaillé comme bénévole là-bas et a demandé au président un emploi rémunéré au vu des problèmes financiers d'elle et de son mari.

Mais la réunion s'est avérée très différente de celle attendue. Selon ses déclarations, par exemple dans l'émission télévisée [«60 Minutes» de CBS](#) du 15 mars 1998, le président des États-Unis l'a harcelée sexuellement. Elle affirme que Bill Clinton l'avait physiquement contrainte et avait demandé à établir un contact physique intime. Bill Clinton a nié de telles tentatives.

Vince Foster

Le conseiller juridique éminent du président des États-Unis avait, tout comme Bill Clinton, travaillé à la Maison-Blanche et avait été retrouvé mort à l'extérieur de Washington, DC le 20 juillet 1993 à Fort Macy Park, en Virginie. Six enquêteurs différents ont conclu qu'il s'agissait d'un suicide par balle au pistolet dans la bouche.

Vince Foster aurait souffert de dépression et aurait pris des antidépresseurs puissants selon les rapports d'investigation officiels - une affirmation rejetée par de nombreuses personnes qui le connaissaient personnellement. Une lettre a été trouvée dans sa poche, déchirée en 27 morceaux, dans laquelle le célèbre avocat aurait écrit ce qui suit:

«Les éditeurs du WSJ mentent sans conséquence. Je n'étais pas fait pour le travail ou les projecteurs de la vie publique à Washington [DC]. Ici, ruiner les gens est considéré comme du sport»

Le FBI n'a pas pu localiser les empreintes digitales de Vince Foster sur la lettre et un expert en écriture de Oxford a déclaré que les écrits sur cette lettre seraient une fraude «évidente». Une balle n'a jamais été retrouvée et aucune empreinte digitale sur le revolver qui aurait été utilisé par Vince Foster. Bien que Vince Foster ait été retrouvé étendu sur le sol et loin de sa voiture, l'examen criminel n'a révélé aucune trace de poussière sur ses chaussures.

En 1994, Kenneth Starr est appelé à participer à l'enquête. Il avait joué un rôle déterminant dans les enquêtes sur les Clinton, par exemple dans leur fameux scandale «Whitewater». Après que Starr ait repris l'enquête, un procureur nommé Miquel Rodriguez a quitté son travail en se plaignant que Kenneth Starr dissimule la vérité sur le décès de Vince Foster.

Stanley Heard et Steve Dickson

Steve Dickson, avocat et proche conseiller de Bill Clinton, et Stanley Dickson, conseiller de Bill Clinton alors qu'il était gouverneur de l'Arkansas - tous deux partisans des démocrates américains - sont morts le 10 septembre 1993 dans un petit accident d'avion.

Stanley Heard était un chiropraticien de Hot Springs, dans l'Arkansas, et un bon ami de Bill Clinton depuis 1978. Le Dr Heard s'est également occupé de la mère, du frère et du beau-père de Bill Clinton en ce qui concerne les problèmes liés à la chiropratique. Il était président du comité national de la santé des chiropraticiens et faisait partie de l'équipe du groupe de travail sur la santé d'Hillary Clinton. Steve Dickson avait été consultant auprès de la Society of Chiropractors au Kansas.

Le voyage original des deux a commencé à Topeka. En route pour Washington, l'avion a pris feu. Ils pouvaient atterrir à St. Louis en toute sécurité, ils étaient tous les deux capables de descendre de l'avion, ils l'avaient laissé pour travaux de réparation à St. Louis et prenaient quelques heures plus tard un autre

avion avec lequel ils souhaitaient continuer à voler vers Washington, DC.

Quelques minutes après le décollage avec ce deuxième avion à petit moteur, le pilote Dickson a signalé à l'aéroport de Dulles qu'un autre incendie se déclarerait à bord.

Le contrôle du trafic aérien leur a ordonné d'atterrir sur une piste privée appartenant à un éleveur de chevaux et philanthrope réputé à Rokeby, en Virginie, dans une région comptant certains des plus riches Américains des États-Unis.

Six milles au sud de cette installation d'atterrissage, l'avion a d'abord percuté un arbre, puis a explosé lorsqu'il a heurté un lampadaire. Les corps ont été brûlés de manière méconnaissable. Ils ont été identifiés sur des documents papier trouvés à proximité.

Le rapport d'enquête du NTSB indiquait que des problèmes liés au système d'échappement de l'avion étaient à l'origine de l'accident, ainsi qu'une «inspection annuelle insuffisamment effectuée» et qui avait été effectuée environ trois heures avant le départ du deuxième aéronef. Le NTSB a également signalé que deux pièces d'échappement de l'aéronef s'étaient desserrées en raison d'une pince manquante, ce qui permettait aux gaz chauds de pénétrer dans le compartiment moteur.

Le même matin, ils ont tous deux assisté à une réunion pour discuter des plans de santé avec la nouvelle administration Clinton.

Environ deux heures et demie après l'accident de l'avion de Heard et Dickson, **un autre accident d'avion de petite cylindrée s'est produit à seulement 60 kilomètres** et a également fait deux morts.

Kevin Ives et Donald Henry

L'assassinat de deux adolescents à l'époque où Bill Clinton était gouverneur de l'Arkansas soulève une autre multitude de questions.

Kevin Ives, 16 ans, et son ami Donald Henry, 17 ans, ont tous deux été renversés par un grand train de marchandises le 23 août 1987 à Little Rock, Arkansas.

Les deux adolescents gisaient immobiles sur les rails du train, recouverts d'une couverture verte pendant que le train roulait. Le conducteur du train a tenté de se casser immédiatement en remarquant les deux corps gisant l'un à côté de l'autre, mais cela n'a pas aidé. Le train a traîné les deux corps pendant près d'un kilomètre avant de finalement s'arrêter.

Fahmy Malak, expert médical, nommé officiellement par l'État de l'Arkansas lors du premier mandat de Bill Clinton en tant que gouverneur de l'Arkansas, avait initialement constaté que les deux adolescents dormaient dans un sommeil profond sur la voie ferrée et sous la forte influence de la marijuana. Par conséquent, cet incident devrait être qualifié d'accident mortel et non de meurtre.

Quelques jours plus tard, lorsque les parents des deux adolescents et des étudiants populaires de la Little Rock High School ont tenu une conférence de presse qui a beaucoup retenu l'attention des médias dans l'ensemble de l'Arkansas, une enquête officielle a été ordonnée par un tribunal du comté voisin de

Saline.

Les deux corps ont de nouveau été examinés par des médecins de l'extérieur de l'Arkansas, qui ont découvert que Donald Henry avait été poignardé au dos avec un couteau avant sa mort et que Kevin Ives avait été frappé à coups de crosse de fusil.

Le rapport initial de Fahmy Malak indiquait que les deux avaient fumé au moins 20 joints de marijuana - il a maintenant été découvert que même si au plus trois articulations au maximum auraient pu être inhalées par les deux adolescents. Dans son témoignage à la cour, le médecin neutre Joseph Burton, d'Atlanta, a déclaré que «Kevin et Donald étaient soit paralysés, soit assommés, soit éventuellement tués, les deux corps étaient ensuite placés sur la voie ferrée et le train les traversait». En septembre 1988, le tribunal a déclaré que «l'affaire doit absolument être considérée comme un meurtre».

Les procureurs fédéraux américains se sont mis au courant et ont commencé à enquêter sur le lieu du meurtre. Les deux garçons ont dit à leurs parents dans la nuit du samedi 22 août au dimanche 23 août 1987 qu'ils iraient à la chasse - comme d'habitude dans les zones le long de la voie ferrée près de la maison de Henry. Vers environ 15 h 15, les deux hommes ont fait leurs adieux au père de Donald Henry, et qui se souvient de leur avoir rappelé de faire attention.

Environ trois heures plus tard, Kevin et Donald s'étendent inconsciemment sur la voie ferrée, recouverts d'une couverture verte.

Une autre enquête judiciaire a révélé que la région où Donald et Kevin avaient été assassinés avait été un lieu bien connu pour la livraison de drogue. Les avions de petits moteurs survolaient la voie ferrée et larguaient leurs colis dans les airs.

La mère de Kevin Ives a déclaré en 1996:

«Je suis convaincue que mon fils et Don Henry ont été tués parce qu'ils ont vu comment des drogues illégales avaient été larguées dans un avion. Tout le reste n'a aucun sens compte tenu de tous les événements de cette nuit

John Hillyer, Victor et Montgomery Raiser, Jerry Parks

Le journaliste et ancien cameraman de la NBC, John Hillyer, a travaillé sur un documentaire sur le trafic de drogue à Mena, dans l'Arkansas, à l'époque où Bill Clinton était gouverneur de l'État.

Mena, une petite région du sud-ouest de l'Arkansas, est devenue célèbre au milieu des années 1980. On a alors découvert que les avions de la CIA étaient chargés d'armes à feu pour les rebelles au Nicaragua et qu'ils revenaient quelques jours plus tard avec plusieurs kilos de cocaïne. Cette cocaïne ne serait toutefois pas confisquée, mais aurait mystérieusement disparu. Les événements entourant Barry Seal, l'un des pilotes engagés par la CIA, ont récemment été mis en évidence dans le film «American Made» au passage.

Lorsque Hillyer et ses collaborateurs ont été confrontés à des actes douteux de la part des autorités

locales, ils ont ouvert un petit bureau à Little Rock, où ils ont rencontré d'autres journalistes et mené des interviews. Selon l'un des collègues de Hillyer, traiter avec les autorités de l'Arkansas, c'était comme être engagé dans «une sorte de république de la banane dirigée par un dictateur».

Hillyer et son équipe ont découvert qu'un ami proche des Clinton, Dan Lasater, avait acquis une station de ski au Nouveau-Mexique en 1984, qui serait par la suite accusée par les douanes américaines d'être un lieu de trafic de drogue et de blanchiment d'argent. Dan Lasater a été jugé pendant ces jours **pour avoir illégalement offert de la cocaïne au public** (!).



Hillyer voulait interviewer Victor Raiser, vice-président de la campagne présidentielle de Bill Clinton et directeur financier du Comité national démocrate, l'un des collaborateurs les plus dignes de confiance de Bill Clinton. Mais une interview n'a pas pu être réalisée car le 30 juillet 1992, Victor Raiser et son fils Montgomery ont été tués dans un accident d'avion.

John Hillyer et ses collaborateurs ont également été présentés à Jerry Parks, un agent de sécurité qui travaillait pour Bill Clinton et qui a été tué le 23 septembre 1993 par une rangée de coups de feu tirés d'une voiture apparaissant à côté de lui - au nom de son ex -pouse, comme cela a été découvert des années plus tard.

Hillyer a pu terminer son documentaire et a déménagé à Atlanta, d'où il appellerait l'un de ses collègues en 1996, en lui disant qu'il disposait de nouvelles informations et qu'il fallait inclure dans la vidéo.

Une réunion était prévue mais qui n'a jamais eu lieu car John Hillyer est décédé des suites d'une crise cardiaque trois jours après l'appel téléphonique avec son associé.

Seth Rich et Shawn Lucas

Le 10 juillet 2016, Seth Rich, un employé du Comité national démocrate (DNC) - le siège de Hillary Clinton pour sa campagne présidentielle 2016 - a été abattu à Washington DC alors qu'il rentrait chez lui après avoir rendu visite à sa petite amie.

La mère de Seth Rich **a déclaré ce qui suit au sujet de la mort de son fils**:

«Il y avait eu une bagarre. Ses mains sont bleues, ses genoux sont bleus, il a été battu au visage et il a tout de même reçu deux coups de feu au dos, même s'ils n'ont rien pris [pas d'argent ni aucun de ses biens].»

Une caméra de surveillance a enregistré des parties de la scène du meurtre sur lesquelles on peut voir une jambe de Seth et deux hommes.

En janvier 2017, plusieurs annonces ont été placées dans toute la région, promouvant des récompenses monétaires pour des informations sur le meurtre de Seth Rich. Au total, environ 300 000 dollars américains ont été promis à quiconque peut aider à résoudre le cas. Le fondateur de Wikileaks, Julian Assange, fait partie des personnes offrant des récompenses.

Un autre travailleur lié au DNC, Shawn Lucas, a été retrouvé mort dans sa salle de bain le 2 août 2016 - environ un mois après le meurtre de Seth Rich.

Lucas, alors âgé de 38 ans et employé de One Source Process, Inc., avait été nommé le 28 juin, quelques semaines à peine avant son décès, pour servir de conseiller juridique à un certain nombre de partisans de Bernie Sanders. Poursuite des poursuites contre les dirigeants de la DNC concernant leur prétendue faveur d'Hillary Clinton par rapport à son adversaire Sanders.

Les demandeurs ont contacté la société One Source Process, Inc., qui a choisi Shawn Lucas. Lui et un autre représentant, Brandon Yoshimura, ont servi la DNC et y sont allés le 2 juillet 2016. Ils ont tous deux brièvement rencontré Rebecca Herries, employée de la DNC, et ont tenté de remettre des documents légaux concernant leur action en justice pour fraude électorale.

Quelques semaines plus tard, Shawn a été retrouvé mort dans sa salle de bain. Il est décédé d'une surdose de fentanyl, un stupéfiant cinquante à cent fois plus puissant que la morphine, et de cyclobenzaprine, un médicament destiné à la relaxation musculaire. Les deux opioïdes ne peuvent pas être trouvés dans les boissons de relaxation et sont très inhabituels dans cette combinaison.

Lucas pratiquait les arts martiaux et avait assisté à des entraînements de Jiu-Jitsu au Brésil.

Shawn était heureux d'avoir été sélectionné pour la mission à la DNC et a même posté une [vidéo sur YouTube avec le titre «Vous avez été servi!»](#)

Selon le site Web de One Source Process:

«Avant d'être embauchés, nos serveurs de processus font l'objet d'une vérification approfondie de leurs antécédents, suivie d'un programme de formation conçu pour placer chacun de nos employés dans la meilleure position pour dépasser les normes de la clientèle.»

Les parents de Shawn Lucas ont déclaré ce qui suit après avoir appris le décès de leur fils:

C'était un jeune homme en pleine forme ... c'est le genre de choses qui se produisent lorsque des personnes en bonne santé meurent subitement.»

Susan Coleman

Susan Coleman était enceinte au moment de son décès, le 15 février 1977, et aurait eu une relation présumée avec Bill Clinton alors qu'il était procureur général de l'Arkansas, affirmation que ce dernier nie totalement.

Étudiante en droit, elle a assisté aux conférences de Bill Clinton à l'Université de l'Arkansas à Fayetteville et est décédée des suites d'un coup de feu à l'arrière de la tête considéré comme un suicide par les autorités locales.

<https://www.sun24.news/fr/que-sest-il-vraiment-passe-sur-le-dernier-livre-dhillary-clinton-et-de-ce-qui-setait-passe-dautre.html>